

• En la estación de tren del Pacífico, en San José

LA APUÑALAN POR RIÑA DE DROGAS

ALEX CALDERÓN
HIDALGO

alex.calderon@prensalibre.co.cr

Foto: Ronald Murillo

Una aparente discusión por drogas dejó como saldo a una mujer herida en las cercanías del ferrocarril del Pacífico, en San José.

Se trata de Ileana Cárdenas Cárdenas de 25 años de edad, quien fue agredida por otra mujer sin identificar en la vía pública, ayer en horas de la madrugada.

De acuerdo con un testigo, las mujeres tuvieron una fuerte dis-



Cristian Toledo fue testigo de la agresión.

cusión por un asunto de drogas y en un descuido de una de ellas, la otra la agredió con un cuchillo por la espalda.

El testigo identificado como Cristian Toledo, fue amenazado por la sospechosa cuando escapaba, dejando a la mujer tendida en la acera.

Al sitio acudió la Cruz Roja para atender a la herida y la trasladaron hasta el Hospital San Juan de Dios en condición delicada, según confirmó el socorrista Pablo Monge.

Por su parte, los oficiales de la Fuerza Pública realizaron un despliegue por la zona para intentar de capturar a la sospechosa, sin embargo, no lograron ubicarla.



La mujer fue trasladada hasta el Hospital San Juan de Dios en condición delicada.